



Lierbergschule

23.03.2020

Liebe Kinder der Lierbergschule,

wir hoffen, es geht euch gut! Jetzt seid ihr schon eine Woche nicht mehr in der Schule und müsst die meiste Zeit zuhause bleiben.

Für uns alle ist das keine schöne Zeit. Aber wir müssen uns jetzt gemeinsam an viele Regeln halten, damit das Corona Virus so schnell wie möglich wieder verschwindet.

Für eure Lehrer und Lehrerinnen , für eure Betreuer und Betreuerinnen aus der OGS und der Betreuungs-Gruppe und auch für Frau Hanke und mich, ist es nicht schön zu wissen, dass wir nicht mit euch lernen, spielen und lachen können. Ihr fehlt uns sehr und wir freuen uns schon darauf euch alle gesund und munter wiederzusehen.

Bis dahin wird es noch einige Wochen dauern. Nutzt die Zeit mit euren Familien! Spielt Spiele! Backt mal einen Kuchen oder kocht etwas gemeinsam! Schreibt euren Freunden und Großeltern Briefe, sie freuen sich darüber! Bewegt euch, macht Kniebeugen und übt Seil springen und geht einmal am Tag mit euren Eltern an die frische Luft, das hält fit!

Sicher werden sich eure Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen auch in den nächsten Tagen bei euch melden.

Grüßt eure Eltern ganz herzlich von uns! Haltet euch an die Regeln, passt gut auf euch auf und bleibt gesund!

Viele liebe Grüße

N. Bunn und J. Hanke